



# 津和野高校 グローカル・ラボ新聞

VOL.  
10  
2025.11.12

## EVENT

### 竹炭づくり

放置竹林が増えてきている問題を解決しようと思い、竹を炭に変えて畑や山で再利用することにしました。部活の倉庫に、過去に取ってきた竹が保管されていましたが、その竹が腐ってしまい掃除しないといけない状況だったため、その竹を使って試作しました。竹炭づくりに必要な無煙炭化器は地元のモキ製作所さんに借りて行いました。作った竹炭は細かく、脆かったです。畑や山に利用するには問題ないことがわかり、今後の活動に活かしていきたいです。協力して頂いた地域の方々、大変お世話になりました。



## EVENT

### ちいラボの放課後radio

#### #11 日本らしさってなんだろう

11月の配信は本町通りにある「ささや呉服店」の女将りえさんとグローカル・ラボの部員の計5人で着物を着て収録を行いました。ささや呉服店や、りえさんの人生についてお話を聞いたり、日本らしさや着物を着て行ってみたい場所などワクワクするお話をしたりしました。ぜひSpotifyで「ちいラボの放課後radio」と検索して聞いてみてください！



## MEMBER INTRODUCTION

### 部員紹介

こんにちは。津和野高校二年の伊藤瑠以です。出身は千葉県です。津和野町の豊かな自然に、毎日心を癒やされています。お気に入りの場所はやっぱり稻成神社で、緑の山に赤い鳥居が凄く映えるなと思っています。グローカルでは自分がやりたいと思ったことをいつも地域の人や部員達に手伝ってもらっていて、凄く感謝しています。最近はsomemoreにピザ窯を作ってアルモンデ食堂でピザを焼きました。またピザを焼こうと思うのでぜひ来てくださいね！



## EVENT

### お祭りに参加しました！

11月23日に行われた津和野の天神神輿に参加しました。

「わっしょい！わっしょい！」という掛け声でお神輿を担ぎ、まちを歩き回ったり川に入ったりするお祭りです。私達は声出しをしたり、お神輿を担いだり、途中の食事の準備をお手伝いしたりしました。このお祭りを通してたくさんの方たちと関わることができました。また、伝統行事に参加して、津和野の魅力を肌で感じることができました。

